

## Auslandspraktikum in Belgien

*Schülerinnen und Schüler der Berufsschule I Coburg berichten von ihrem dreiwöchigen Auslandspraktikum in Waregem.*



Am Sonntag, den 03.11.2024, haben sich wieder einmal sechs Auszubildende der Coburger Berufsschule 1 zur Abfahrt am Coburger Bahnhof getroffen. Herr Lechner hat uns auf der dreiwöchigen Fahrt nach Belgien unterstützt.

In Waregem angekommen, nahm uns Edwin (Lehrer der Partnerschule VTI Waregem) freundlich in Empfang und fuhr uns sowie unser Gepäck in unsere Unterkunft. Nachdem wir uns eingerichtet hatten, sind wir essen gegangen und haben bereits einen Teil der Stadt erkundet. Am nächsten Tag haben wir im Fahrradladen unsere bereitgestellten Fahrräder abgeholt, unsere Gastfirmen besucht und uns dort vorgestellt. Wir besprachen die wichtigsten Details für den ersten Arbeitstag und lernten unsere Betreuer kennen.



Unter der Woche haben wir abends gekocht und am Wochenende waren wir auch in ein paar belgischen Städten unterwegs und haben uns dort die Kultur angeschaut und die verschiedensten Sehenswürdigkeiten angeschaut wie z.B. das Atomium oder den Grote Markt. Auch haben wir uns mit belgischen Schülern ausgetauscht.

Am Samstag, den 23.11.2024 traten wir mit dem Zug die Rückreise nach Coburg an. Aufgrund eines Zugunglücks eines anderen Zuges kamen wir leider mehrere Stunden später an, aber dafür dennoch Wohlauf und zufrieden.

Wir möchten nun einen kurzen Einblick in unsere verschiedenen Praktikumsfirmen geben:

### **Phil Öckler (Industriemechaniker bei Waldrich Coburg) @Renson Ventilation**

In meinem 3-wöchigen Auslandspraktikum in Belgien war ich bei der Firma Renson. Dieses Unternehmen baut Sonnenschutz und sämtliches Zubehör dafür. In der ersten Hälfte des Praktikums war ich in der Montage eingeteilt, dort durfte ich die verschiedensten Sonnenblenden montieren und prüfen. In der anderen Hälfte durfte ich eigenständig die CNC- Maschine programmieren und Teile fertigen.

### **Tom Braun (Industriemechaniker bei Kapp Ausbildungs GmbH) @Vandamme**

Ich besuchte ich die Firma Vandamme. Diese baut, wartet und recycelt Hochdruckreiniger sowie PKW und LKW-Waschanlagen. Aufgaben, die ich erledigen durfte, waren das Montieren der Rahmen für eine kleinere Modellreihe von Hochdruckreinigern. Außerdem baute ich Gestelle für die Montage von Stationären Zwei-Pumpen-Systemen.



### **Elias Städtler und Dominik Grasmück (Industriemechaniker Lasco Umformtechnik GmbH) @Samsonite**

Unsere erste Aufgabe bestand darin, alte Maschinen zu demonstrieren. Die nächste Aufgabe, die wir bekamen, war ein Projekt, dass es echt in sich hatte! Das Ziel war eine alte Presse zu restaurieren und instand zu setzen. Das Projekt war ein voller Erfolg und wir lernten vieles dazu!

### **Eddy Bätz (Elektroniker für Betriebstechnik bei Kapp Ausbildungs GmbH) und Russel Ramirez (Industrieelektriker bei Kaeser Kompressoren) @TVH**

In unserem 3-wöchigen Auslandspraktikum waren wir bei der Firma TVH im Electronics Department, welche sich mit der Instandhaltung von Gabelstaplern und Arbeitsbühnen beschäftigt. In unserer 1. Woche waren wir für die Instandhaltung und Erneuerung von Wallboxen verantwortlich. In der 2. und 3. Woche mussten wir ein neues Motorsteuerungsmodul für die Prüfstände bauen.